

Vorlage eines ausgeglichenen laufenden Budgets bleibt das Ziel

DG-Regierung heute und morgen in Haushaltsklausur

Wie Ministerpräsident Oliver Paasch mitteilt, treffen die Minister der Deutschsprachigen Gemeinschaft am Mittwoch und Donnerstag dieser Woche zu einer Haushaltsklausur zusammen. Dabei werden sowohl das Budget 2025 als auch die mehrjährige Finanzplanung vorbereitet.

Bekanntlich wurde Belgien seitens der Europäischen Union dazu aufgefordert, in den nächsten Jahren Haushaltsmittel in Höhe von etwa 28 Milliarden EUR einzusparen. An diesem finanzpolitischen Kraftakt wird sich auch die Deutschsprachige Gemeinschaft beteiligen müssen.

„Auch wenn der Umfang der notwendigen Anstrengung von der Bildung einer föderalen Regierung abhängig sein wird und die Höhe des durch die DG zu leistenden Beitrags folglich noch nicht bekannt ist, bereiten wir uns jetzt schon auf unterschiedliche Szenarien vor“, so Regierungschef und Finanzminister Paasch. Vor dem Hintergrund trifft sich die DG-Regierung heute und morgen jeweils zu mehrstündigen Haushaltsklausuren mit dem Ziel, den Haushalt für das Jahr 2025 sowie auch die darüberhinausgehende Finanzplanung vorzubereiten.

Wie angekündigt wird die Regierung dem Parlament der DG am 21. Oktober die entsprechenden Haushaltsentwürfe unterbreiten. Sie hält dabei an ihrem Ziel fest, trotz ungünstiger Rahmenbedingungen für das kommende Jahr einen ausgeglichenen laufenden Haushalt zu hinterlegen, unter Einhaltung der entsprechenden europäischen Vorgaben. Über die hierzu notwendigen Maßnahmen will die Regierung einen breiten Sozialdialog führen.

Weitere Auskünfte erteilt:

Serge Heinen
Pressesprecher / Berater
Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,
Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch
Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen
Tel.: +32-87-789 616, Mail: serge.heinen@dgov.be